
 

平成２５年度第１回さぬき市少年育成センター運営委員会 会議要旨（要約） 

１ 日 時 平成２５年６月３日（月）  １５：００～１６：３５ 

２ 場 所 さぬき市津田支所２階 第５・６会議室 

３ 出席者［委 員］ 合田 千秋 夏田安晴  丸谷 照代    土佐清二  安冨眞司 

杉山 道代 平野 通  大森 郁代 國方三千代  井川 雄喜 

     ［来 賓］ 安藤正倫教育長  島津 力さぬき警察署生活安全課係長 

     ［事務局］ 中野敏記生涯学習課長 長谷川誠二所長  三井重彰専門補導員  

井口裕子専門相談員  石塚一美補導主事 

     ［傍 聴］ ０名 

４ 議 題 平成２５年度事業報告について 

      その他 

５ 会議の内容は次のとおりである。 

発言者 意  見  概  要 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

（教育長） 

（委員長） 

（教育長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただ今から平成２５年度第１回さぬき市少年育成センター運営委員会を

開会します。開会にあたりまして、本日の会議の出席状況を御報告させて

いただきます。本日の会議の出席者は１０名、欠席者は４名です。欠席者

のうち３名の方が委任状の提出をされております。さぬき市少年育成セン

ター条例施行規則第６条第２項にもとづき過半数の委員の御出席をいただ

いており、会議が開催できますことを御報告いたします。あわせまして、

附属機関等の委員の構成及び会議の公開に関する指針にもとづき、会議の

公開・傍聴の受付を行っておりましたが、本日の会議の傍聴者はいないこ

とを御報告いたします。 

新しくなられた運営委員に委嘱状交付する。 

開会のあいさつ 

教育長のあいさつ（日頃、運営委員の皆様方には、何かとお世話になっ

て、いろいろと御協力いただき、本当にありがとうございます）とお礼を

述べる。新聞紙上では、いまだに大津中２年生事件（いじめ問題）の報道

が取りざたされています。先日５月３１日に全国都市教育委員会教育長研

究大会で、３都市からいじめの報告がありました。いじめを発見すること

のむずかしさ、いじめが見えにくい社会構造・状況の中、調査、調べに対

する様々な抵抗をする人間関係の複雑さ、また、電波を使っての携帯電話、

スマートフォンなど電子機器がからんだ人間関係のむずかしさ、家庭環境

の保護者の反抗的な言動、社会のいいかげんな意見、報道機関の偏った通

報など教育委員会の抱える問題は多々あります。これをやればいいんだと



 

 

 

 

（ さ ぬ き

警察署） 

 

 

 

 

 

（事務局） 

（議 長） 

（事務局） 

（議 長） 

 

（事務局） 

 

 

 

（議 長） 

 

（委 員） 

（事務局） 

 

 

 

 

（委 員） 

 

 

 

 

 

（委 員） 

 

いう特効薬はありません。いろんな方法、施策、組織など様々な努力を集

合させて成果を見出していく必要があります。そこで少年育成センターで

は、少ない職員が連携して子どもの健全育成に努力していくことだと考え

ています。今後とも御支援・協力のほどよろしくお願いいたします。 

さぬき署に勤務して３年目になります。さぬき市の子どもたちは、皆様

の御努力のたまものか、いい子が多いと思っています。昨年と同様くらい

事件が発生していますが、実はおもてにでてこないスマートフォンを使っ

ての犯罪があって、被害にあった中高生がいます。学校の先生と協力して

解決に向かっていますが、子どもの保護者への教育も必要だと考えていま

す。今後については、住みやすいさぬき市を願っていろいろな御意見をい

ただき、対応していくつもりですのでよろしくお願いします。 

少年育成センター職員紹介・教育長 公務のため退席する。 

（委員長あいさつ） 

 それでは、本会の進行について、議長さんよろしくお願いいたします。 

 それでは、これより議事に移ります。議案について、事務局より説明お

願いします。 

（事務局説明 議案第１号 平成２５年度事業計画（案） 

（１） 育成センター運営方針  （２） 育成センター活動の重点  

（３）活動計画の概要と実施状況・・・少年補導、少年相談、 適応指導、

地域連携、環境浄化、広報啓発、研究・研修、運営に関する審議会） 

ただいまの事務局から項目ごとに説明がありましたが、なにか質問等あ

りましたらお願いします。 

ＪＲ津田駅での迷惑行為について具体的に教えてほしい。 

津田高等学校の生徒指導主事から、連絡があり巡回の折、ＪＲ津田駅に

行きました。何かをするということではありませんでしたが、男性２名が

おりました。そこで、その子たちとの関係づくりが必要と思い、白ポスト

の中身の話からきっかけに話しかけることができました。また、警察とも

連携して今のところ見守っている状態です。 

「おるだけで何が悪い」とか、グループで固まっている場面に遭遇した

ら、それは、まわりの人たちが不愉快な思いをするのであれば迷惑行為で

はないかと家族で話したことがあります。でも、その子たちは、声かけの

一言で追い詰められてしまうか、いい方向に変わるかと思うと、補導員の

立場も大切ですが、近所にいるおじちゃん、おばちゃんという雰囲気で接

することも大事だと思っています。 

今年の津田まつりは、８月２４日（土）です。花火の打ち上げを３０分

繰り上げて、２０時半開始で２１時には終了の方向で計画したいと考えま



 

 

  

 

（事務局） 

（議 長） 

 

（委 員） 

（議 長） 

 

（事務局） 

 

（課 長） 

 

 

 

（事務局） 

す。 

（事務連絡：運営委員の報酬について説明） 

平成 25 年度さぬき市少年育成センター事業計画案については、原案のと

おり可決することに御異議ありませんか」 

異議なし 

恐れいりますが、事業計画案の案を抹消してください。ありがとうござ

いました。 

さぬき市教育委員会生涯学習課 中野敏記課長から閉会のあいさつを申

し上げます。 

 本日は、運営委員会の御審議ありがとうございました。全国的に少年犯

罪も低年齢か、悪質化しています。さらに、いじめ、不登校など様々な問

題がある現状をふまえて、少年育成センターが補導・相談・育成の３業務

を微力ながらも務めています。今後とも御支援・協力をお願いいたします。 

以上を持ちまして、平成２５年度第１回さぬき市少年育成センター運営委

員会を終わります。本日は御苦労様でした。 

※会議の公開について 

 会議は公開とし、会議開催日１０日前から市ホームページ等で周知した。 

 また、傍聴については、会議開催時間の３０分前から開会まで受付を行

ったが傍聴者はいなかった。 


